

Moodys dice tráfico de carreteras Latinoamérica tendrá fuerte recuperación en 2022

Axis Negocios

El tráfico de las carreteras de peaje en América Latina seguirá experimentando una fuerte recuperación en 2022 gracias al crecimiento económico, el transporte de carga de larga distancia, el turismo e inclusive el aumento de precios por la inflación, dijo la agencia calificadora Moody's Investors Service, en un reporte.

“La inflación en América Latina impulsará los ingresos y el flujo de efectivo”, porque las fórmulas utilizadas para determinar las cuotas de peaje toman en cuenta dicho indicador, dijo Úrsula Cassinerio, analista de Moody's, en el reporte. “Sin embargo, el incremento de las cuotas pondrá a prueba tanto el apoyo regulatorio como el escrutinio social”.

“Aun cuando esperamos que las presiones inflacionarias en la región se aligeren en 2022, las elevadas tasas de inflación reportadas en 2021 impulsarán los ingresos de las carreteras de peaje concesionadas en Chile, México y Colombia”, agregó Cassineiro.

Moody's dijo que también espera que las nuevas inversiones mejoren las redes de carreteras de peaje y las tendencias positivas de tráfico. No obstante, el éxito de los proyectos dependerá de la confianza de negocios en los marcos regulatorios.